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Texte de la question

M. Léonce Deprez saluant avec intérêt les déclarations de Mme la secrétaire d'Etat à la santé indiquant que
l'assureur AXA et les familles d'enfants handicapés allaient chercher à « inventer un nouveau produit qui
répondra aux attentes des parents d'enfants handicapés et des assureurs », demande à Mme la ministre de
l'emploi et de la solidarité si elle persiste à penser, sans aucune ambiguïté, que « l'Etat ne peut pas prendre en
charge tous les risques, il y a déjà des allocations handicapés. Des parents ont souhaité faire au-delà, c'est une
décision individuelle qui se situe dans un cadre privé » (L'Argus du 25 février 2000). Comme il l'avait fait dans
une récente question écrite, il espère que l'Etat ne se désintéresse pas de la situation sociale des familles des
handicapés qui ne saurait être laissée à la seule initiative privée, ce qui, pour un gouvernement dit de « gauche
plurielle » serait un comble.
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